

丹有地区中学校駅伝競走大会が行われました。

10月25日(水)

本日は第62回丹有地区中学校男子駅伝競走大会・43回丹有地区中学校女子駅伝競走大会が丹波篠山市兵庫県立丹波並木道中央公園周回コースで行われました。本校からは男女1チームが参加しましたが、アップダウンの多い難コースに苦戦しましたが男子は第9位 女子7位という結果でした。本当によく頑張りましたが今後の活躍に期待しています。本当にご苦労様でした。今日も快晴の1日となりました。今週火曜日の午後から文化祭の練習が始まりました。まだまだコロナ禍の中での文化祭実施になりますが、11月4日(土)に実施しますので保護者の皆さんにはご理解、ご協力のほどよろしくお願いたします。演劇や合唱、吹奏楽部の演奏などステージ発表体育館であり入場制限を設けておりません。展示は玄関ホールに展示いたします。今日は初日の練習ということもあり、セリフを覚えたり、大道具の相談をしたりする1日となりました。文化祭の準備は午後だけです。午前中はしっかりと授業を受けています。3年生は実力テストも2週間後に迫り、集中して授業に取り組んでいました。



合唱練習風景



